
包子里竟藏着大块塑料袋
商场称，可能是制作时不小心弄进去的

洗衣粉洗掉手上一层皮
经调解消费者获赔300元

本报5月3日讯(见习记者
樊伟宏 通讯员 孟飞 )

本想买包洗衣粉洗洗衣
物，没想到却把自己的手洗
脱了皮，淄川的刘先生最近
遇上了这么一件倒霉事。2

日，记者对此事进行了采访。
家住淄川区岭子镇王

家村的刘先生今年已经 7 0

多岁了，前几天在岭子镇一
家小型超市内花 2 3元买了
一袋1 . 8千克的某品牌洗衣
粉。回到家使用后，刘先生
的双手出现灼热感，之后两
天，刘先生的双手开始出现
脱皮症状，影响了其正常生
活 。于 是 刘 先 生 到 医 院 就
诊，花了 1 0 0多元的医药费
才解除了痛楚。刘先生找到
经销商要求给个说法，但经
销商却以其使用不当为由
拒绝了刘先生。刘先生遂向
淄川区消保委岭子分会进

行了投诉。
接到投诉后，淄川消保

委岭子分会马上与经销商
取得了联系，并对此事展开
调查。工作人员告诉记者，
经调查了解，刘先生属于过
敏性皮肤，因年龄偏大，抵
抗力较差，与洗衣粉接触容
易造成过敏。为以防万一，
消保委工作人员责令该超
市所有相同洗衣粉立即下
架，并请相关部门对该洗衣
粉的真假优劣做进一步调
查。最终，经消保委工作人
员调解，经销商愿意支付给
刘先生药费及各项赔偿300

元，刘先生对调解结果表示
满意。

消保委工作人员提醒消
费者，如果在生活中也遇到
类似事件，一定要及时向有
关部门投诉反映，以维护自
己的合法权益。

本报5月3日讯(见习记
者 姜斌) 1日，市民陈女
士向本报记者反映称，前天
她在利群淄博购物广场购
买了几个包子，竟然从里面
吃出了一大块塑料袋，记者
随即联系了利群淄博购物
广场，一负责人表示会积极
处理此事。

“因为回家还得带孩
子，不方便做饭，逛商场时
就顺便买了三个包子，本以
为商场里的能干净点，没想
到竟吃出一大块塑料袋！”1

日上午，市民陈女士向记者
反映称，4月29日中午，她从
利群淄博购物广场花3 . 6元
买了三个包子带回家吃，

“吃第二个包子时，我还以
为是什么东西，咬着怪怪
的，一看居然是一大块塑料
袋！”陈女士说，她一个大人
还好，如果是小孩子不懂得
分辨，吃下去可就坏了。陈

女士对商家的这种行为很
愤慨。

记者随即联系了利群淄
博购物广场一负责人。该负
责人对此事并不知情，但他
表示如果情况属实的话一定

会积极处理。该负责人告诉
记者，他们商场里的食品生
产是严格按照相关标准进行
的，出现这种情况应该是意
外，偶然发生的，可能是工作
人员在制作包子馅的时候不
小心弄进去的。在今后的工
作中，他们一定会严把生产
质量关。陈女士可持当时购
物的发票到商场进行协商，
他们会严格按照食品卫生管
理条例进行处理。

记者向陈女士转达了
商场的意见。陈女士说，只
是希望引起商场的注意，严
把食品卫生关，让市民能吃
上放心的食物，对于此事，
她不再追究。

民生
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单据丢失，押金退不了
消保委调解获赔4000元

本报5月3日讯(见习记者
张汝树 通讯员 刘蓓

倪成学) 2日，记者从张店消
保委了解到，王女士买的车
需要分期付款，三年贷款期
限到期，王女士去退续保押
金时发现自己的押金单据丢
失，商家以此为借口不予退
续保押金，经消保委调解，最
终担保公司退还王女士续保
押金及交通费、误工费等共
计4000元。

消费者王女士于2009年1

月在张店某汽车4S店贷款购
买轿车一辆，付款方式为分
期，期限是三年。但是按照店
里的“规定”必须在他们指定
的担保公司办理担保手续，
并且到指定的保险公司购买
指定的险种，还要多交半年
的保险费作为连续三年必须
购买他们保险的续保押金，
续保押金将在第三年购买保
险时返还给消费者。

三年贷款期限到期后
王女士想要去退续保押金

时 ，她 的 押 金 单 据 找 不 到
了。担保公司拒绝退还续保
押金。王女士认为，在他们
那里贷款购买汽车的客户
都是这么办理的，担保公司
不能因为她的押金单据找
不到了就不退还续保押金。
在多次协商无果的情况下，
王女士将担保公司投诉到
了张店区消保委。

消保委的工作人员接到
投诉后，立即与汽车4S店、担
保公司联系，了解情况。经过
调查之后，王女士所说情况
基本属实，但是担保公司以
王女士没有消费单据为由拒
绝退续保押金，并且说这是
他们的“内部规定”。按照《消
保法》第九条“消费者享有自
主选择商品和服务的权利”
和第十条“消费者享有公平
交易的权利”，经过消保委工
作人员的多次调解，最终担
保公司退还王女士续保押金
及 交 通 费 、误 工 费 等 共 计
4000元。

绿化带成了“开心农场”
小区绿化带闲置，居民种菜又养鸡

本报5月3日讯(见习记者
姜文洁 王鸿哲) 公共绿

化带咋就成了菜园子？近日，
记者在张店区齐鲁石化腈纶
厂宿舍区，看到该宿舍区绿化
带闲置，大面积公共绿化带被
小区居民开垦成了菜地。

该小区一位居民说：“这
么大片地荒着，多可惜呀，又
没人管理，我们种上菜也算

是一种好的利用了。”据记者
观察，这个小区的绿化带几
乎全部闲置，很多地方被居
民开垦成菜地，大面积的菜
地又被居民用砖块分成多块

“小型”菜地。被分割的每块
小菜地的面积大小不一。较
大的有十多平方米，小的只
有两三平方米。居民除了在
菜地上种上了葱、油菜等，还

在菜地周围养上了鸡。一位
年纪较大的居民正在菜地除
草，他向记者说：“我们这个
年纪的人空闲时间较多，对
土地感情也比较深，这地方
闲着也是闲着还不如种上点
菜呢！”

据一位小区居民说：“这
个小区的绿化带已经好几年
没有人来种植翻新了。如果

现在对绿化带重新进行整
理，物业需要花费很大一笔
钱，这可能是绿化带一直荒
着的主要原因。”

物业管理部的工作人员
对记者说，种菜属于居民个
人行为，他们也很无奈。但是
该工作人员并没有说明，物
业下一步会怎么处理闲置的
绿化带。

▲一居民在社区绿化带上整理菜地。本报见习记者 姜文洁 王鸿哲 摄

▲图为包子中吃出的塑料袋（陈女士提供）。
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